



Xóchitl puede imponer sus condiciones al FAM

Cuando los dirigentes del PAN y PRI, Marko Cortés y Alejandro Moreno, usaron la estructura partidista y los recursos políticos que tienen a su disposición para apoyar a Santiago Creel, Enrique de la Madrid y Beatriz Paredes para alcanzar el umbral de las 150 mil firmas que se requerían para pasar a la siguiente etapa del proceso de selección del candidato presidencial por la oposición, Xóchitl Gálvez trabajó sola con su equipo para lograr la anhelada meta, en virtud de que el ánimo popular se ha desbordado para apoyarla tal como refieren las encuestas, a tal nivel que ya está en condiciones de dictar las reglas del juego que deberá seguir el Frente Amplio por México en el periplo por reconquistar la Presidencia de la República.

Vamos por partes, la encuesta de esta casa editorial prendió todas las alarmas en Palacio Na-

DESDE SAN LÁZARO

**Alejo
Sánchez Cano**

Opine usted:
opinion@elfinanciero.com.mx

cional y movió el tablero de ajedrez en donde AMLO manejaba la partida a su antojo, hasta que, por su propia soberbia, sacó del cajón de los olvidados a Xóchitl Gálvez y la hizo crecer, primero, al negarle el derecho de réplica y después al atropellarla con la fuerza del Estado para tratar de apabullarla, sin embargo, todo ha sido inútil, ya que no solo impidió que creciera en las preferencias electorales, sino que generó una tendencia irreversible de que en unas pocas semanas estará a la par de la corcholata más competi-

tiva y aventajada, cuyo nombre es Marcelo Ebrard.

El frustrado desafuero al 'peje', promovido por Vicente Fox, fue el epítome de la persecución política y judicial que emprendió el hombre de las botas contra el tabasqueño y que, a la postre, logró catapultarlo a quedarse a un paso de la presidencia porque Felipe Calderón le ganó a la buena.

Ahora, López Obrador hizo exactamente lo mismo con Xóchitl Gálvez al victimizarla y los resultados están a la vista, la colocó en la antesala de la Presidencia y si no ocurre algo extraordinario, tendrá grandes posibilidades de convertirse en la primera mujer presidenta de México.

Desde luego, apenas empieza el bombardeo desde el poder contra la "dama de bronce", ese "metal" de la que están hechos los mestizos y los indígenas, pero a cada golpe, en razón proporcional, seguirá subiendo como la espuma, tal como lo ha relevado la más reciente encuesta de EL FINANCIERO, en la cual ya está a 11 puntos del 'carnal Marcelo', cuando hace dos meses, ni siquiera aparecía entre los posibles



candidatos de la oposición para competir por la Presidencia de México, tan solo se le mencionaba como una seria aspirante para ganar la jefatura de Gobierno de la CDMX.

Como no tiene cola que le pisen, ya que su patrimonio lo construyó como una empresaria exitosa, le buscarán hasta por debajo de las piedras y por supuesto le indilgarán falsos hechos y que es producto de padrinazgos hechizos como que la oligarquía ya la eligió o que la mafia del poder y los corruptos la cobijan.

Toda la fuerza del Estado se lanzará contra una mujer que tiene más tamaños que cualquier 'machito'.

Más allá de elucubraciones, lo que es un hecho es que la hidalguense sigue creciendo ante el castigo que el que pretenden asustarla, tanto desde el oficialismo, como del fuego amigo que se da en el Frente Amplio por México, conformado por el PAN, PRI y PRD, con el excedido apoyo que se da a Santiago Creel, así como a los priistas Enrique de la Madrid y Beatriz Paredes con todo el respaldo del aparato partidista: lo que subyace en esta lucha por

el poder, son las posiciones que buscan Marko, 'Amlito' y los *Chuchos* para ellos y sus achichincles, en los cargos de representación popular que estarán en juego en las elecciones del próximo año.

Todos quieren seguir 'mandando' de la ubre del gobierno y por eso, buscan a toda costa, imponer sus condiciones a una aspirante que ya no la detiene nadie en sus aspiraciones y que, desde ahora, será ella quien mueva el abanico porque tiene la sartén por el mango y no los dirigentes de los partidos políticos que la apoyan.

Así es, la exjefa delegacional de Miguel Hidalgo se ha logrado colocar por encima de los tres partidos políticos que la apoyan, gracias a sus múltiples capacidades y a su jefe de campaña que despacha en Palacio Nacional.

En el caso hipotético de que desde el FAM se hagan el harakiri y desplacen a Xóchitl para dar paso a Creel, De la Madrid o Paredes o quieran agandallarla con someterla a sus designios, ella se podrá dar de lujo de moverse a Movimiento Ciudadano de Dante Delgado, donde la recibirían con los brazos abiertos.